

Winfried Aubreville

Von: epaper@noz.de
Gesendet: Donnerstag, 6. Februar 2014 06:33
An: winfried@aubreville.de
Betreff: MT 01.02.2014

Meppener Tagespost
 Ausgabe vom 01. Februar 2014
 Seite 17
 Ressort Lokales

Vorstand geschlossen wiedergewählt

„Stimmige“ Mitgliederversammlung des Harener Kirchenchores Musica



gm Haren. Sehr musikalisch ist die Generalversammlung des Harener Kirchenchores Musica verlaufen, denn zwischen den Tagesordnungspunkten stimmten die Mitglieder zur Auflockerung das ein paar Lieder an. Die Vorstandswahlen endeten mit der einstimmigen Wiederwahl der Vorstandsriege.

Auch im vergangenen Vereinsjahr haben die Sängerinnen und Sänger des renommierten Harener Chores viele Aktivitäten verbuchen können. Die Vorsitzende Leni Gerdemann und Chorleiter Harald Steinborn blickten auf 48 Chorproben, sieben Sonderproben und „gelungene sehr stimmungsvolle Auftritte“ zurück.

Lob für „diese musikalisch großartige Leistung“ erhielten die Chormitglieder vom Geschäftsführer des Kreischorverbandes Emsland-Grafschaft Bentheim, Winfried Aubreville, der besonders die Verdienste des Chorleiters Harald Steinborn („der traut sich auch an schwieriges Liedgut heran“) hervorhob. Aubreville überreichte danach die Auszeichnungen an verdiente und langjährige Chormitglieder.

Geehrt wurden vier Sängerinnen und Sänger für die geringsten Fehlzeiten an Chorproben: Keine Chorprobe verpassten Wilma Schumacher und Jan Dickmann. Nur einmal fehlten Maria Mecklenborg, Reinhard Hamm und Leni Gerdemann.

Für sein zehnjähriges Chorjubiläum wurde Paul Berbers ausgezeichnet. Seit 25 Jahren gehören Leni Nehls und Helga Ahrens dem Chor an, und ihr 40-jähriges Chorjubiläum feierten Annemarie Esders, Maria Mecklenborg und Harald Steinborn. Die Jubilare bedankten sich für ihre Auszeichnungen mit einem kleinen Ständchen und ernteten für „diese überraschende Einlage“ viel Beifall.

Neu in den Kirchenchor Musica aufgenommen wurden Magdalene Bruns, Wilfried Hilgers, Christiane Reiners und Helga Ahrens. Dem Antrag auf Wiederwahl des gesamten Vorstands stimmten anschließend alle Mitglieder zu, sodass dem Vorstand angehören:

Vorsitzende Leni Gerdemann, Stellvertreter Jan Dickmann, Kassenwart Hermann Leggedör, Schriftführerin Doris Bramsmann, Notenwart Reinhard Hamm und Beisitzerin Agnes Zimmermann. Zu Kassenprüfern wurden einstimmig Magdalene Bruns und Theo Krallmann gewählt.

Als besondere Termine für das Jahr 2014 wurden die Mitwirkung am Wortgottesdienst zur Einsegnung des neuen Gebäudetraktes des St.-Martinus-Seniorenzentrums, die Weihe der neuen Orgel der Heilig-Geist-Kapelle, ein Chorkonzert mit weltlichem Liedgut voraussichtlich im Mai, das Chorkonzert in der St.-Martinus-Kirche im Oktober und die Mitwirkung am Goldamt für Hans und Angela Dickmann angekündigt.

Alle Informationen zu den ePapern aus dem Medienhaus Neue OZ finden Sie unter www.noz.de/epaper